

Die Radsaison hat begonnen!

Die Noppis standen nach dem langen Winter ungeduldig in den Startlöchern.

Nun war es am 11. März endlich soweit:

Der RSC Schwalmtal 1987 e.V. eröffnete die Rennradsaison mit seiner gut besuchten RTF.

Eigentlich waren für diesen Tag etwas mehr Sonne und höhere Temperaturen angekündigt, jedoch waren die Noppis mit dem Wetter durchaus zufrieden.

16 Vereinsmitglieder versammelten sich und fuhren pünktlich Richtung Schwalmtal.



Die Stimmung war ausgezeichnet; ein jeder war froh, wieder in der Gruppe fahren zu können.

Nach einer geselligen Pause traten die Noppis mit Kaffee und Kuchen gestärkt, den Rückweg an.

Danke an alle, die an der neuen Streckenführung navigatorisch beteiligt waren.

Es war eine tolle Sternfahrt und ein gelungener Beginn!

